

Universidad de Chile

Señor Director:

La Universidad de Chile ha sido fundamental para el país en la preservación de los valores públicos, laicos y republicanos, y en el respeto a la diversidad, tolerancia y libertad de pensamiento, tanto en democracia como en los aciagos días de la dictadura. Esto sustenta su misión institucional y su convivencia interna.

Es inaceptable que se ejerza violencia contra una estudiante por sus ideas en el Campus Gómez Millas, el mismo en que revitalizamos las Humanidades, las Artes y las Ciencias Sociales y de la Comunicación durante nuestra rectoría, disciplinas bases del pensamiento crítico y de la libertad intelectual; o que se pretenda restringir la libre postulación al centro de estudiantes en Derecho, herederos del legado libertario de Andrés Bello. Estos actos de intolerancia y violencia hacia quienes piensan distinto merecen nuestro rechazo; al igual que la mirada tardía, complaciente, indulgente y sin autocrítica que se pudiera tener respecto de ellos, lo que podría llevarnos a miradas excluyentes y sectarias de la vida y quehacer universitarios, a una comunidad amedrentada y a su autonomía intelectual y disciplinar (auto)censurada.

Espero sinceramente, por el bien de la Universidad, que el rector Ennio Vivaldi y Consejo y Senado Universitarios asuman su liderazgo para preservarla como universidad libre, diversa, inclusiva y de excelencia. ¿De qué, sino de esto, debería estar hoy "conversando" toda su comunidad?

VÍCTOR PÉREZ VERA

Exrector de la Universidad de Chile